



## Entrevista / Ernesto Zedillo (Expresidente de México)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Cuando veo que la República está en riesgo, no puedo quedarme callado, no puedo ser cobarde, yo no tengo ningún liderazgo porque ese tiempo para mí pasó, yo soy un ciudadano que ve amenazada la República y que está usando su voz para decir cuáles son los riesgos, pero no es justo decir que no se han alzado voces, los juristas, los estudiosos, la gente preocupada por México puso por escrito su opinión y no se les escuchó. Cuando me di cuenta que, efectivamente, iban a hacer el atropello constitucional que ha significado la aprobación de esto (reforma al Poder Judicial), tanto con la sobrerrepresentación en la **Cámara de Diputados**, como esta mayoría calificada gansteril que instrumentaron, en ese momento dije ‘yo no puedo ignorar esto, esto puede ser la destrucción de la República que hemos construido entre todos los mexicanos y que claramente tenemos que mejorar’, nadie está satisfecho con la condición de México, pero no debiéramos permitir que nuestra República se siga debilitando”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVdXxyh0uABAgxda3-X98YB4x6xuShpuOF6pqwCblaQlg?e=Vmt7AV>